

## **Dapat Bantuan Dinas Perikanan, Kades dan Sekdes Kedung Gunung Kaler Bagikan Ikan Bandeng ke Warga**

**Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 10, 2020 - 16:28



TANGERANG - Pemdes Kedung, Kec. Gunung Kaler, Kab. Tangerang membagikan ikan bandeng untuk warganya, Rabu (9/12/2020). Kegiatan pembagian bandeng dipimpin oleh Kades Kedung, H. Saadullah bersama Sekdes Kedung, Fathul Alam Alhakim.

Menurut Kades Kedung, H. Saadullah, pihaknya menerima bantuan 300 paket bandeng dari Pemkab Tangerang melalui Dinas Perikanan Kabupaten Tangerang.

"Kami mendapat bantuan 300 paket ikan bandeng dan langsung dibagikan ke warga secara door to door ke rumah-rumah warga," kata Kades Kedung, H. Saadullah.

Pembagian ke rumah-rumah warga dipimpin langsung oleh Sekdes Kedung, Fathul Alam Alhakim.

Didampingi perangkat Desa Kedung lainnya dan BPD, Fathul bergerak ke rumah-rumah warga membagikan bandeng.

"Program ini dalam rangka meningkatkan gizi masyarakat di tengah pandemi Covid-19," kata Fathul didampingi salah satu anggota BPD, Ajat Sudrajat, Rabu (9/12/2020).

Menurut Sekdes Fathul, bantuan ikan Bandeng ini sudah diterima warga Desa Kedung yang tersebar di 17 RT dan 4 RW.

"Alhamdulillah, bantuan merata untuk masyarakat yang terdampak Pandemi Covid-19. Atas nama Pemdes Kedung, saya mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Tangerang, Bupati Tangerang Bapak Ahmed Zaki Iskandar, B.Bus, terutama kepada Dinas Perikanan Kabupaten Tangerang yang telah memberikan bantuan ikan bandeng kepada warga masyarakat kami," tambah Fathul.

Sementara, Kepala Desa Kedung H. Saadullah menambahkan bahwa pihaknya tidak henti-hentinya membuat terobosan-terobosan positif demi kepentingan masyarakat Desa Kedung.

"Semoga bantuan ini bermanfaat. Kami juga berharap agar masyarakat menjaga pola makan dengan memperbaiki menu-menunya demi menjaga ketahanan tubuh agar terhindar dari penularan virus corona yang sedang mewabah," ujar Kades yang akrab dipanggil dengan H. Saad.

Dia pun tak henti-hentinya menghimbau kepada warganya agar tetap mentaati Protokol Kesehatan yang telah ditetapkan Pemerintah.

"Jangan lupa untuk menjaga pola makan, mencuci tangan dengan air yang mengalir dengan memakai sabun, dan wajib memakai masker jika keluar rumah serta hindari kerumunan agar terhindar dari penularan virus corona yang sedang mewabah," pesan H. Saadullah kepada warga.

( sopiyan )